



5月 園だより

静岡精華幼稚園

令和6年4月30日発行

令和6年度の教育活動が、順調にスタートしました！

年度当初の精華幼稚園の子どもたちの話の聞き方も素晴らしいです！

園長 熊谷 隆弘

令和6年度の教育活動がスタートし、3週間が経とうとしています。

最上級生としての自覚にあふれ、やる気満々の年長さん。自分たちより年下の年少さんが入園し、おにいさん、おねえさんとして生活している年中さん。朝や帰りのお支度が日に日に上手になってきている年少さん。6クラスとも、子どもたちは担任・副担任の話にしっかりと耳を傾け、それぞれの学年の動きを確実に身に付けながら、非常に落ち着いた幼稚園生活を送っています。ご家庭でのお子様の様子はいかがですか？幼稚園のこと、おうちでいっぱいお話していますか？

本年度の順調なスタートが切れたのも、保護者の皆様のご理解、ご協力があったことであり、心より感謝申し上げます。また、4月中旬から実施させていただいた、保護者会、教育面談、家庭訪問、春の遠足、PTA役員会等へのご参加とご協力、本当にありがとうございます。

先週から全日保育となり、給食も始まりました。4/25（木）は第1回目のごはん給食。すべてのクラスが、4～5人で1つのテーブルを囲み、「おなかすいた！」「給食おいしい！」「ごはん大好き！」「園長先生も食べたい？」とみんなで楽しく食べることができました。

精華幼稚園は、基本的に毎週月曜日と木曜日は「ごはん給食」です。今後、子どもたちにとって、初めて食べるおかずや苦手としている食材が出る日もあるかと思いますが、私はこれも貴重な体験、経験の場である、と捉えています。おうちでも、子どもたちのごはん給食を応援してください。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

年長さんと年中さんは、クラスが替わっても担任の話をしっかり聞き、手順通りに準備を進めていました。さすがです。年少さんたちもしっかりと椅子に座り、スプーンとフォークを使って上手に食べることができました。

3日（金）から4連休となります。進級、入園してから、とても張り切っている子どもたちの疲れもたまってきたことが予想されます。GW（ゴールデン・ウィーク）明けの園の教育活動をより一層充実したものにするためにも、お子様の体力や体調のことをお考えになった上で、充実した時間をお過ごしいただくと幸いです。

5月以降の教育活動につきましても、これまでと同様に、保護者の皆様には、子どもたちの成長を温かく見守っていただくとともに、本園の教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。